

## Si nous sommes unis, Jésus est au milieu de nous

« Si nous sommes unis, Jésus est au milieu de nous. Voilà ce qui compte.

Plus que tous les trésors de notre cœur.  
Plus que père et mère, frères ou enfants.

Plus que la maison et le travail. Plus que la propriété.  
Plus que toutes les œuvres d'art d'une grande ville comme Rome.  
Plus que nos affaires.  
Plus que la nature qui nous entoure avec ses fleurs et ses prés, la mer et les étoiles.  
Plus que notre âme.

C'est Lui qui, inspirant à ses saints ses vérités éternelles,  
a marqué chaque époque.

L'heure présente aussi est son heure. Non pas tant l'heure d'un saint que la sienne,  
l'heure de Jésus au milieu de nous,  
Jésus vivant en nous, qui édifions, en unité d'amour, son Corps mystique.

Cependant il faut déployer le Christ,  
le faire grandir en des membres nouveaux.  
Devenir comme lui porteurs de feu.  
Faire que tous soient un et qu'en tous soit l'Un !

Vivons alors, dans la charité, la vie qu'il nous donne instant après instant.  
L'amour de nos frères est le commandement de base,  
de sorte que tout acte qui est expression d'une charité fraternelle sincère a de la valeur.  
Alors que, sans amour pour nos frères, rien de ce que nous faisons n'a de valeur.  
Car Dieu est Père: il a dans le cœur toujours et uniquement ses enfants.

*Chiara Lubich, Pensée et spiritualité, Nouvelle Cité 2003, p. 151*